

Kirche im hr

07.03.2023 um 18:15 Uhr

hr3 MOMENT MAL



Ein Beitrag von

Steffen Jahn,

Katholischer Referent für Weltkirche, Bischöfliches Generalvikariat Fulda

Weltfrauentag

Moderator/in: Seit mehr als 100 Jahren wird der Internationale Frauentag begangen. Morgen am 8. März demonstrieren Frauen weltweit für Gleichberechtigung und gegen Diskriminierung von Frauen. Steffen Jahn von der Katholischen Kirche, ihr beteiligt euch auch ein den Veranstaltungen zum Jahrestag und du hast in diesem Jahr einen ganz besonderen Gast zu Thema Frauenrechte, richtig?

Autor/in: Ja, auf jeden Fall. Bei uns im Bistum Fulda ist diese Woche Frau Sylvie Randrianarisoa zu Gast. Sie besucht uns im Rahmen der diesjährigen Fastenaktion des Hilfswerks MISEREOR. FRAU.MACHT.VERÄNDERUNG. Das ist das Motto der diesjährigen Aktion. Die junge Frau lebt in Madagaskar und arbeitet in einem Projekt, das sich dort besonders für Kinder- und Frauenrechte einsetzt.

Der Projektpartner heißt VOZAMA. Er unterstützt besonders die Dörfer auf dem Land dabei, eigene Schulen zu errichten, um den Kindern die wichtigsten Grundlagen beizubringen. Neben der Schulbildung fördert VOZAMA auch verschiedene Entwicklungsaktivitäten der Eltern, bietet Beratungsdienste an und unterstützt Frauen in Bildung und bei der Gesundheitsvorsorge.

Moderator/in: Das klingt echt spannend. Ihr unterstützt diese Arbeit als

katholische Kirche - seid aber nicht nur morgen zum Weltfrauentag unterwegs?

Autor/in: Nein. Frau Randrianarisoa ist die ganze Woche noch mit uns zum Thema Empowerment von Frauen in Hessen unterwegs. Wir besuchen Schulen in Fulda und Kassel und haben Termine in Pfarreien und bei Verbänden z. B. in Bad Hersfeld. Auch mit dem Frauenbüro der Stadt Fulda haben wir eine Kooperationsveranstaltung und ein Gesprächsabend geplant. Frau Randrianarisoa berichtet dabei von ihrer Arbeit in Madagaskar und ihrem Einsatz für eine gleichberechtigte Teilhabe von Frauen z. B. bei Bildung.

Also: Samstagnachmittag, 11.03.23 um 17.00 Uhr im Frauenzentrum in Fulda:
Für starke Mädchen und Frauen in Madagaskar und überall auf der Welt!